

Fundación Cepsa aportará 55.000 árboles para la restauración forestal de 137 hectáreas en el entorno del Parque Natural de Doñana

- Fundación Cepsa continuará su colaboración con Fundación Plant-for-the-Planet España en el proyecto de restauración de los terrenos afectados por el incendio de Doñana de 2017.
- Esta contribución ha sido posible gracias al apoyo de Cepsa y la colaboración de sus bancos.
- La acción se enmarca en la estrategia de Biodiversidad de Fundación Cepsa, cuyo objetivo es impulsar la transición ecológica mediante iniciativas enfocadas en la conservación y restauración del patrimonio natural.

En 2021, la Fundación Plant-for-the-Planet España, con el apoyo de Fundación Cepsa, inició un ambicioso proyecto de restauración forestal en el Parque de Doñana y su entorno, centrado en la recuperación de las áreas afectadas por el devastador incendio de Las Peñuelas en 2017. Este proyecto no solo busca restaurar el ecosistema dañado, sino también contribuir a la lucha contra el cambio climático y fomentar la sensibilización ambiental entre los jóvenes de los municipios cercanos.

Desde 2021, la Fundación Plant-for-the-Planet España ha recuperado más de mil trescientas hectáreas de la zona afectada por el incendio. Fundación Cepsa ya ha aportado más de doce mil árboles a este importante proyecto, siguiendo las recomendaciones del Plan de Restauración de la Junta de Andalucía. Estos trabajos incluyen la plantación de especies adaptadas a la zona y las labores forestales adecuadas para asegurar su implantación.

El proyecto también incluye un componente educativo a través de la iniciativa L.A.B. – Laboratorio de Acción para los Bosques, dirigida a niños, niñas y adolescentes de 12 a 17 años, con el objetivo de formar y empoderar a las nuevas generaciones como futuros líderes climáticos mediante actividades de

educación ambiental y forestal, concursos de ideas y proyectos, y apoyo económico e institucional para la implementación de los proyectos ganadores.

La contribución de Fundación Cepsa al proyecto ha sido posible gracias al apoyo de Cepsa y de sus bancos. El compromiso de Cepsa, y el acuerdo previo con sus bancos para integrar criterios de sostenibilidad en un amplio número de sus operaciones financieras, ha sido clave para realizar esta donación.

Teresa Mañueco, directora de Fundación Cepsa, destaca que "En el marco de la nueva estrategia de Fundación Cepsa, los proyectos de biodiversidad constituyen uno de los principales ejes de actuación. Iniciativas como la que presentamos hoy, que destacan por la colaboración entre diversas administraciones y expertos como la Fundación Plant-for-the-Planet, son las que garantizan el mayor impacto en nuestras actuaciones. Esta visión es compartida por los bancos de Cepsa, cuya generosidad y compromiso nos permiten dar un salto cuantitativo significativo en la próxima campaña de reforestación".

Gustavo Cuéllar ha señalado que con esta actuación se restaura uno de los lugares más emblemáticos e importantes de nuestra localidad. "Moguer tiene una gran vinculación con Doñana, en la que han trabajado nuestros antepasados, cuya vida ha estado vinculada a la esencia pura del parque. Hacer viable la compatibilidad de esa esencia y la economía del territorio es una tarea compleja. Necesita de mucha alma y de convencimiento para mantener el equilibrio, y eso es lo que demuestra Fundación Cepsa con sus acciones".

Como comenta Jordi Juanós, director de la Fundación Plant-for-the-Planet España, "la colaboración de empresas y fundaciones privadas como Fundación Cepsa a este ambicioso proyecto en terrenos de propiedad pública, en este caso de la Junta de Andalucía y con la facilitación y experiencia técnica y educativa de la Fundación Plant-for-the-Planet España, marca un camino innovador, exitoso y de impacto en el territorio que debe servir de ejemplo para futuras colaboraciones en Doñana o en otros lugares del territorio español".

El delegado de sostenibilidad, Pedro Yórquez ha hecho hincapié en la alianza que supone este proyecto. "El modelo de colaboración público-privada que sigue el Gobierno de Juanma Moreno en Andalucía está dando excelentes resultados, singularmente en Huelva y en materia de medio ambiente". Además, Yórquez ha señalado que "la Junta de Andalucía ejecuta en la actualidad un plan de restauración a través del cual ha invertido más de ocho millones de euros en la zona incendiada en 2017". "Estamos aprovechando esta regeneración para difundir valores medioambientales. La actividad de hoy es un claro ejemplo.

Creemos que la educación es fundamental para preservar el planeta en el mejor estado”

Por su parte, José Enrique Borrallo, director de espacios naturales de la Junta de Andalucía, destaca la importancia de Doñana como punto de encuentro de las aportaciones públicas y privadas, y de colaboración entre administraciones y el tejido fundacional en Andalucía. “Una actividad tan simple y beneficiosa como la plantación de árboles demuestra la responsabilidad con el territorio de entidades tan apegadas al mismo como Fundación Cepsa. Es un paso más en la lucha de todos contra el cambio climático”, ha señalado Borrallo.

Para la temporada 2024/25, Fundación Cepsa dará un impulso exponencial al proyecto con la aportación de 55.000 árboles que se distribuirán en una superficie de 137.50 hectáreas en los términos municipales de Moguer, Lucena del Puerto y Almonte. Estas acciones se llevarán a cabo siguiendo un riguroso procedimiento de plantación que incluye la preparación del terreno, el transporte y almacenamiento de las plantas, y la colocación de protectores para asegurar la supervivencia de las especies plantadas.

Actuaciones como esta, desarrolladas en colaboración con diversos actores e instituciones públicas, son clave para avanzar en la transición ecológica.

Fundación Cepsa es una entidad de interés general y sin ánimo de lucro que tiene como objetivo la realización de acciones destinadas a la atención de las necesidades y prioridades de las comunidades locales en las que su fundadora, Compañía Española de Petróleos S.A. (Cepsa), desarrolla sus actividades. Los ámbitos de actuación de Fundación Cepsa son de carácter social, medioambiental y científico-educativo.

Huelva, 28 de octubre de 2024

Fundación Cepsa

sanroque@fundacioncepsa.com

Tel: (34) 696943075

www.fundacioncepsa.com